

八幡自治振報

平成28年8月20日号

元気を出そう八幡

八幡自治振興区 (☎・fax) 4-0205
E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp
URL <http://bingo-yawata.com/index.html>

八幡盆まつり行われる

8月14日(日)恒例となった八幡の盆まつりが、八幡自治振興センター広場に多くの皆さんをお迎えし盛大に行われました。短い時間ではありましたが八幡のにおいが感じられたのではないのでしょうか。今年は子どもさんが多く参加していただいたように感じました。鈴木重治実行委員長以下関係者のみなさん大変お世話になりました。お陰で成功裏に終了する事ができました。



スポーツ教室を開催しました

8月17日(水)第2回スポーツ教室「ケニアの選手と走ろう」が八幡小学校グラウンドで開催され、八幡以外の小学生も参加してくれました。前回に引き続き世羅高校の岩本監督以下、コーチ、留学生2名に指導していただきました。当日は前回とは違い非常に暑い日でしたが元気にトレーニングしました。最後に指導していただいたお礼に、参加した小学生が書いた寄せ書きの色紙を2人の留学生に送りました。監督からは「高校は世羅高校に来てね」と言葉をいただき非常に良い思い出になったのではないのでしょうか。



この活動は共同募金の支援を受けています(NPO法人やわた創生プロジェクト)

視察研修に出かけました

8月3日（水）今年度の視察研修で明石海峡大橋に出かけ、「明石海峡大橋ブリッジワールド」ツアーに参加しました。3人の職員の皆さんに案内いただきました。橋の科学館では、世界一のつり橋を作った日本の技術を分かりやすく解説いただき、普段は立ち入ることのできない橋の中へ、約1キロ海上を歩き、主塔の一番上まで上がることが出来ました。塔頂からの眺めは絶景の一言、少し霏がかかったように見えました。素晴らしい眺めでした。

塔頂で記念撮影をしてその写真と塔頂証明書を各自いただいて帰りました。



ケニア選手と交流会をしました

8月12日（金）世羅高校陸上部の留学生2人と、八幡小学校児童・保護者の希望者、地域の関係者が田邊康嗣さん宅で交流会を行いました。バーベキューでコンロを囲み、普段接することのできないケニアの留学生から、ケニアの事や、なぜ早く走ることが出来るのか等、いろいろ話が聞けたようです。約2時間の短い時間でしたが有意義な一時を過ごすことが出来ました。



この活動は共同募金の支援を受けています（NPO法人やわた創生プロジェクト）

ふれあいステージ出演団体募集について

庄原市文化協会東城支部より、第4回東城ふれあいステージの出演団体募集の案内がありましたので案内いたします。下記日程で開催されます。出演希望の団体の方は詳しい開催要項が八幡自治振興センターにありますのでお気軽にお問い合わせください。

日時 10月15日（土）9：30～

場所 東城文化ホール

市政懇談会について御案内

平成28年度市政懇談会が下記の通り開催されますのでご案内いたします。市長の生の声を聞かれてみてはいかがでしょうか。

記

日時 8月30日（火）19：00～20：30

場所 東城支所3階大会議室

テーマ

①可燃ごみの処理の現状と新焼却処理施設整備基本計画

②介護予防・日常生活支援総合事業（新しい総合事業について）